



### **Enterprise Home Screen**

# CONTROLE FÁCILMENTE LA MANERA EN QUE SU FUERZA DE TRABAJO UTILIZA LAS COMPUTADORAS MÓVILES ANDROID DE ZEBRA

Su inversión en las computadoras móviles Android de Zebra es para mejorar la productividad de la fuerza de trabajo; sin embargo, ¿cómo puede asegurarse de que los dispositivos se utilicen únicamente para trabajar? La Enterprise Home Screen lo hace fácil. En unos pocos y sencillos pasos, puede establecer que los dispositivos para un fin específico solo ejecuten una aplicación o puede definir qué aplicaciones y funciones estarán disponibles para los usuarios de los dispositivos multifunción. Puede establecer configuraciones para distintos grupos, tales como equipos de ventas, marketing y servicio en terreno. Además, esta herramienta de fácil uso le permite hacer de todo sin la necesidad de un desarrollador.

### Desarrolle un dispositivo para un fin específico con el modo kiosco

Si los usuarios tienen que acceder a una sola aplicación, puede iniciar dicha aplicación de manera automática cuando se encienda el dispositivo. Dado que los usuarios no podrán salir de la aplicación, puede estar seguro de que sus computadoras móviles Android de Zebra siempre se utilizarán para trabajar, lo que protege la productividad del trabajador.

### Controle las aplicaciones disponibles y las funciones del dispositivo desde sus dispositivos multipropósito

Si sus trabajadores necesitan acceder a varias aplicaciones, la Enterprise Home Screen ofrece dos funciones para aumentar la productividad y asegurar el uso debido de sus computadoras móviles Android de Zebra. Puede especificar el acceso de los usuarios a un conjunto de aplicaciones; solo se pueden ver las aplicaciones "en lista blanca" autorizadas, incluso si hay otras aplicaciones instaladas en el dispositivo. Además, puede iniciar automáticamente las

aplicaciones que sus trabajadores utilizan diariamente para que estén listas y disponibles en cuanto se encienda el dispositivo. También, puede desactivar las funciones y características del dispositivo, tales como la cámara, la barra de notificaciones, la función de búsqueda y el acceso a la configuración del dispositivo.

#### Herramienta para el administrador de fácil uso

La Enterprise Home Screen es fácil de administrar; no es necesario tener la experiencia de un desarrollador ni conocimientos de programación. Tan solo instale la Enterprise Home Screen en una de sus computadoras móviles Android de Zebra. Configure la Enterprise Home Screen. Para agregar y eliminar aplicaciones, tan solo presione el ícono de la aplicación. A continuación, solo tiene que exportar el archivo XML de configuración de la Enterprise Home Screen y ajustar las nuevas pantallas en cualquier computadora. Por último, implemente el archivo de configuración final de la Enterprise Home Screen en todas sus computadoras móviles Android de Zebra a través de StageNow o de su solución de administración de dispositivo móvil (MDM).

#### Asegure los entornos de su Enterprise Home Screen

Puede seleccionar el modo seguro para garantizar que sus computadoras móviles solo ejecutarán los archivos de configuración de la Enterprise Home Screen asignados por un administrador autorizado; esto evita que usuarios familiarizados con la tecnología invaliden las restricciones de la Enterprise Home Screen para obtener acceso total a las funciones y aplicaciones del dispositivo. Las contraseñas del administrador se encuentran protegidas por seguridad de nivel gubernamental, encryption AES de 256 bits. Asimismo, puede bloquear a los usuarios que intentan iniciar sesión en más oportunidades que las especificadas por usted.

### Controle el aspecto y el comportamiento del entorno de su Enterprise Home Screen

Gracias a la Enterprise Home Screen, no solo controla qué aplicaciones pueden ver y acceder los usuarios, sino también controla las etiquetas de texto y el color de fondo de los íconos visibles de aplicaciones en la pantalla de inicio, el texto que aparece en la barra de título, el fondo (fondo de pantalla), la orientación de la pantalla, etc.



#### Un componente de Mobility DNA de Zebra

La Enterprise Home Screen se basa en las Mobility Extensions (Mx) y es parte de nuestra familia de componentes de Mobility DNA. Gracias a Mobility DNA, cada aspecto de su plataforma de movilidad es más fácil de implementar, utilizar y administrar. Esto se debe a que, desde el comienzo, cuenta con el conjunto de aplicaciones esenciales de movilidad más completo del sector para acelerar sus soluciones. Ofrece más aplicaciones para usuarios finales disponibles, más utilidades de administración potentes y desarrollo de aplicaciones más sencillo. Fabricado específicamente para la empresa, Mobility DNA hace que la tranquilidad, la confianza y el valor sean factores esenciales para su inversión y nuestra completa línea de computadoras móviles Android.

## PROTEJA LA PRODUCTIVIDAD DE SU FUERZA DE TRABAJO GRACIAS A LA ENTERPRISE HOME SCREEN.

PARA OBTENER MÁS INFORMACIÓN, VISITE WWW.ZEBRA.COM/EHS

